
Bonjour  
 
Je suis TRÈS inquiète pour l’avenir 
 
Je vous prie de vous pencher sur les points suivants  
 
 

- Que la portée du projet considéré dans l'analyse de l'Agence soit étendue à l'ensemble du Fjord, et 
pas seulement restreint à un petit rayon autour de l'usine. 

- Que l'Agence considère les impacts cumulés des compagnies voisines (Métaux Black-Rock et 
Ariane Phosphate). 

- Que les GES émises par le gaz naturel dans tout son cycle de vie soient considérés dans l'analyse 
des impacts du projet (7,1 millions de tonne de GES par année). 

- D'attendre que les recherches scientifiques sur l'effet du bruit sur les bélugas soient terminées 
avant d'autoriser plus de navigation commerciale sur le Fjord. 

- D'attendre de connaître les conditions de sécurité pour la navigation des méthanier sur les Fjord 
réalisée par TERMPOL. 
 
Merci beaucoup 
 
Nin 
 


